



# 全社挙げ「社員の幸福度向上」



社内イベントの座談会で社員の幸福度を高めたいと語る竹田社長(中央右)と稲木執行役員(右)

## 日立ソリューションズ・クリエイトが推進

日立ソリューションズ 各事業部門に幸福度を高めるための取組を推進している。ス・オフィサーを配置した。C H Oは全社運動のほど全社運動の一環で働いていて良かった、幸を推進する執行役員の稲木みゆき業務統括本部長が「しあわせ当番」を決めて全社が一丸となって活動を進めている。日々の活動に加え、このほど全社運動の一環で社員向け「Happyness講演会」とワークショップを実施した。

### 働きやすい職場に

各事業部門に推進役を配置 現場の声吸い上げ

ど施 なた 会 演 講 実 施 演 講 実 施

「したい」と話しており、今年度は「社員の幸福度向上」を全社運動として捉え、社内コミュニケーションの向上や働きやすい職場づくりに向けた活動を始めている。今年度から全社運動「Happyness大作戦!!」をスタートし、



イベントの現場

「しあわせ当番」を決めて全社が一丸となって活動を進めている。日々の活動に加え、このほど全社運動の一環で社員向け「Happyness講演会」とワークショップを実施した。竹田社長は「あまり現場が幸せそうではないように感じているので、少しでも笑顔になればと思います。」とHappineses大作戦!!の経緯を各企業の課題の一つでも紹介した。Happinesesは顧客先への常駐大作戦!!は新たな取り組みとして今後注目される。Happinesesは顧客先への常駐大作戦!!は新たな取り組みとして今後注目される。Happinesesは顧客先への常駐大作戦!!は新たな取り組みとして今後注目される。

Happineses講演会では多くの社員が真剣に耳を傾けていた。活動を進める稲木執行役員も「全社規模でケアできるようなC H Oを18人置いている。少しでも現場の声を吸い上げて全社で取り組めるようにしたい」と力を込めた。

ワークショップに働いていることで、自分と自分の周りが幸せになるためにはどうしたらよいか、という視点で取り組んでほしい」と進めてきた。月面探査チームプロジェクトへの参加や、セキリティコンテストへ参加し上位に食い込んできた。全社運動ではオリジナルのゆるキャラ「くりえいとん」を作り、ゆるキャラグランプリ2018企業部門で8位に入選している。従業員満足度の向上は各企業の課題の一つでもある。Happynessは顧客先への常駐大作戦!!は新たな取り組みとして今後注目される。

※本記事は、発行元の許可を得て掲載しております。